
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年６月定例会 

議席番号５番 

諸橋 和史議員 

 

コロナ禍の出雲崎町のために 

世界中が新型コロナにより経済、ウイルスに戦々恐々としており

ます。第一波はおさまりつつあります。経済・教育・人の流れが動

きつつあります。 

 今後の町のあり方を町長に伺う。 

 

１）大都市圏では、失業等により生活困窮者が続出。 

再度、新規に IU ターンの受け皿の考えが無いのか伺いたい。 

     

２）12月議会で伺った町の企業誘致について再度伺う。 

オンライン出勤等、コロナ後変化が見られる。 

町の対策として、ケーブルテレビ、Wi-Fi 等の充実を考えるか

伺いたい。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年 12月定例会 

議席番号５番 

諸橋 和史議員 

 

下西越地区の水利について 

藤巻川にある乙茂、馬草、大寺の堰の水利について町長は基本対

策をどう考えているか。 

１．県農地部では、通称「馬草堰」は登記されていないが、登記に

ついて町は支援するかどうか考えを伺う。 

２．馬草堰の改修について支援できるかどうか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


